

Mots Mêlés de la première neige

C C A P K D B P A L M S L Q I B Ç W F B
J E M N I S C H K V Ç W Ç Y N K J O I E
E M M O H N O B T L I A F V L O S U K M
K A R E R I R U O S G L H L D P Z R P R
L F Z Z X D G V G D O V H R F E Z Z D B
B A S Y N Y X F O C K T B P J S S I W P
Z T C A E Z M F O O A M E L F L U E V Y
O J Z Ç L C V N T D G H L K N G R X R C
I D T T X G H N L C Z T U G E J J C M F
P G A N T S R A L O Z M O L P P I W X A
E J G L I S S E R N G V B H C Z H Ç K X
I F G W V A G O V P S T M I L O D O P R
F Z G B E E O V W G E O E L L I U O M D
P R T P D A S G L H E U R E U X Z E R T
N E I G E V C A V L O E J R D Y M C L O
L D E C M N C C B G P H R K K X L A N F
G K J A K E U V D I N W A D X F O K X M
E G T F F K G Z F V V R D M N U Y F I O
L I C A Ç K H F Ç R S M J T G O V Y M S
E M W G C N A L B E B W F Z Ç U F F D B

BLANC
BONHOMME
BOULE
DEGEL
ECHARPE
FLOCON
FONDRE
FROID
GANTS
GELE



Les 21 et 22 novembre derniers :
joie de la première neige à l'école !

GIVRE
GLACÉ
GLISSEZ
HEUREUX
JOIE
MOUILLÉ
NEIGE
SOURIRE
VERGLAS



On apprend en jouant : même en CM2 !!!

En novembre, les CM2 Bleu ont pu participer à des ateliers jeux: souris de programmation, atelier des potions, jeux de construction... Autant de manières de travailler ensemble et en s'amusant... Fous rires et convivialité garanties ! **Les CM2B.**



Et si on lisait ?

Notre première visite à la bibliothèque s'est déroulée le 8 novembre. D'abord Maud, la bibliothécaire, nous a expliqué le rangement des livres. Nous avons ensuite visité les rayons puis Maud nous a lu « Le mariage de Souricette ». C'était super ! Et pour finir, nous avons fait une lecture individuelle, c'est à dire que nous pouvions choisir les livres que nous souhaitions.



Nous n'avons pas emprunté de livres cette fois-ci mais la maîtresse nous a donné un papier vert pour pouvoir avoir notre propre carte et emprunter avec nos parents jusqu'à 20 livres !!!

Vite, on y retourne en famille !

Les ce2j

Bons mots d'
'enfants !'

« La maîtresse :

-Oh, tu n'es pas très sage aujourd'hui ! Il faudrait que tu grandisses un peu !

- Ben oui, mais c'est quand on a son anniversaire qu'on grandit ! »

« -Oh, pourquoi es-tu triste ce matin ?

Réponse au milieu des larmes :

-Moi, je voulais des t'ites couettes et maman a dit non ! »

« -Miam, C'est trop bon, est-ce que je peux languer mon assiette ? »

L'heure du conte... avec les CE1

Le mardi 12 novembre, les CE1 ont rencontré Charlotte, conteuse et comédienne.

Un moment apaisant tourné vers le plaisir de l'écoute et de l'imagination à travers trois contes : Les musiciens de Brême, Le loup et les 7 chevreaux et Jack et le haricot magique.



N° de novembre 2024



Notre Dame - Saint Louis

Les crayons de Notre Dame

« Les échos libres et en couleurs »

Neige de Novembre ! Joie des enfants !

Editorial :

La météo nous l'annonçait et voilà que soudain en cette matinée de novembre la neige s'est mise à tomber à gros flocons... et dans les yeux de tous les enfants : des étoiles se sont mises à briller ! Chacun guettait le premier petit amoncellement et rêvait déjà à la bataille de boules de neige à venir ou au gros bonhomme qui allait pouvoir être confectionné tous ensemble.

Ce fut un peu raté pour cette fois, car la neige

n'a pas beaucoup tenu dans la cour !!! Mais ce fut suffisant pour mettre partout de la joie ! Comme il est étonnant de voir à chaque épisode neigeux la différence de réaction si grande entre adultes et enfants. Les premiers sont préoccupés, angoissés, quelquefois énervés... les enfants eux, sont heureux, tout excités et joyeux, et n'ont jamais froid ! Dans ces moments, sachons apprécier leur simplicité et leur

insouciance ! Qu'il est bon de regarder cette douce blancheur et de se laisser emporter par l'émerveillement. C'est si rare la neige en région parisienne ! Merci les enfants de nous ramener à ces joies simples et espérons que les prochaines chutes de neige nous permettront d'en profiter un peu plus tous ensemble ! Maintenant en route pour le mois de décembre également rempli de joyeux événements !

Madame de Cazenove
Cheffe d'établissement

Nos goûters gourmands de l'Avent !

Mardis 10 et 17 décembre
Jeudi 12 et 19 décembre
Vente de Pop corn et
douceurs de Noël.

1€



Dans ce numéro :

Vie pastorale: les délégués à la Puye	2
Photo des délégués 2024/2025	2
La vie des classes : La classe dehors des PS	3
Musée d'art Naïf pour les CM1	3
Félix et Félicie à l'école	3
Jeux en CM2 et Réunion parents-relais	4
Bons mots d'enfants et Mots mêlés	4

Agenda :

- Mardi 3 décembre :** rassemblement d'entrée en Avent
- Vendredi 6 décembre :** lancement du permis internet en CM2
- Jeudi 12 décembre :** Stéphane Capelle en CM1
- Mardi 17 décembre :** spectacle de Noël pour les maternelles et les CE1 au théâtre à Versailles
- Célébration de Noël des maternelles**
- Jeudi 19 décembre :** concert des classes chantantes
- Vacances de Noël :** le 20 déc après la classe ; reprise le 6 janvier

Dans chaque numéro, un moment fort de notre vie pastorale !

LES DÉLÉGUÉS DES CLASSES DE CM1 ET CM2 SE SONT RENDUS DANS LE POITOU, LORS DE LA FÊTE DES FONDATEURS.



Récit d'une journée à La Puye



Après un réveil très matinal - pour la bonne cause car c'était une très belle journée- nous avons marché dans les pas de nos fondateurs.

Arrivés à La Puye (un petit village du Poitou), nous avons eu une célébration à la chapelle, avec le Père Etienne. Puis, nous avons eu le privilège de visiter la chambre de Sainte Jeanne-Elisabeth. L'après-midi, le car nous a déposés à Saint Pierre de Maillé. Nous y avons vu un escalier, une chapelle, une grotte et l'église de Saint André-Hubert. Des lieux très simples mais d'une grande valeur pour les Filles de la Croix.



Nous avons fait beaucoup de découvertes sur la fondation de notre école Notre Dame et de belles rencontres avec les délégués CM1/CM2 de l'école St Louis de Bonnières.

Les délégués de CM1 et CM2



Être Délégué : un honneur et une fierté !

Durant la première partie de l'année, les élèves de chaque classe du CE1 au CM2 élisent leurs délégués.

Cette mission, ils la remplissent avec un très grand sérieux.

Ils ont déjà un grand sens du service et de la responsabilité : ils ont à cœur d'être à l'écoute de leurs camarades et de les aider.

Félicitations à eux et aux suppléants qui les secondent.

A très bientôt pour notre prochain conseil !



Les parents aussi ont leurs délégués !

La première réunion a eu lieu samedi 16 novembre de bon matin ! Un grand merci à tous les parents concernés !

De nombreux échanges durant ces 2 heures ont permis d'aborder plusieurs sujets et de répondre à toutes les questions reçues.

Le compte-rendu de cette réunion vous a été envoyé par mail sur Ecole Directe !

LA VIE DES CLASSES



Classe dehors pour les PS : les joies de l'automne !

En ce mois de novembre, nous poursuivons les découvertes en milieu naturel sur l'Île aux Dames. Quel bonheur de retrouver chaque semaine écureuils et lapins qui viennent nous saluer !

Après une première sortie pour découvrir les lieux, observer le changement de couleur des arbres en cette saison de l'automne et ramasser des feuilles, nous avons commencé des ateliers lors de notre deuxième sortie : motricité, atelier autour des mathématiques, balade autour des sens (le toucher, l'odorat, l'ouïe)... Sans oublier les batailles de feuilles ! On s'amuse tellement qu'on ne veut plus rentrer à l'école !



Les Petits.



Les CM1 au musée de l'Art naïf :



Ce mois-ci, nous nous sommes rendus à l'exposition « Naïfs des villes et des champs » au musée d'Art Naïf de Vicq. Nous avons découvert des œuvres très colorées. Dans l'art Naïf, les artistes ne respectent pas toujours les dimensions et les perspectives. Ils utilisent des couleurs vives et contrastées. Il y a beaucoup de lignes arrondies.



L'exposition montre des scènes joyeuses, des fêtes de villages, des châteaux étonnantes, des anges cohabitent avec des hommes... en quelque sorte : un univers d'enfants !! Puis, dans l'atelier du musée, nous avons réalisé une tour « à la manière des « Naïfs » en utilisant de la peinture et des formes géométriques à coller. Nous avons énormément aimé !

Les CM1

La visite de Félix et Félicie !

Stéphane Capelle est un auteur, illustrateur et éditeur qui est venu nous rendre visite à l'école. Il nous a donné des recettes pour réussir à écrire une histoire.

Il faut déjà des idées certes, mais surtout répondre à 5 questions : où ?, qui ?, quand ?, quoi ?, pourquoi ? se déroule cette histoire. Ensuite il y a un plan à suivre. La première étape est un début tranquille de l'histoire. La deuxième étape est un problème qui arrive et bouleverse la tranquillité du départ. La troisième étape est formée de péripéties. Puis vient la résolution du problème avec une fin heureuse et logique !

Cette visite nous a vraiment donné envie de lire « Félix et Félicie font des bêtises », les livres de M. Capelle et d'écrire nos propres histoires. Merci beaucoup Monsieur !



Félix et Félicie font des bêtises

4. Les bonnes actions

Stéphane Capelle

www.Cape-et-les-Ailes.com



Cette animation a eu lieu en CE1 et CE2 en novembre et se poursuivra en décembre pour les CM1.

